

全日赤

平和対策ニュース

2021年
12月24日
2021-02

医労連憲法・平和学習交流集会に参加しよう

今年も、医労連「憲法・平和学習交流集会」がWeb併用で開催されます(詳しくは発文書2021-61号を参照)。新型コロナウイルス感染拡大の状況によってはWeb単独になる可能性もあります。

今年のテーマは「なぜ平和の課題を労働組合が取り組むのか」ということで、岡山県労働者学習協会の長久啓太氏を講師に学習をします。「改憲の話題は労働条件と関係ないのでは?」とか、「労働組合に政治課題は馴染まないのでは?」とされている方にも、ぜひ、参加していただきたいと思います。

日本医労連「第16回憲法平和学習交流集会(Web併用)」

日時:2022年2月13日(日)13:30~17:00(13:00~接続開始)

場所:医療労働会館2階会議室(Web併用)

内容:13:30 開会

講演「労働組合が、なぜ平和の課題に取り組むのか(仮)」

講師:長久啓太氏(岡山県労働者学習協会)

行動提起

分散討論

17:00 閉会

申込 リアル参加も含め下記URLより事前登録をお願いします。

右側のQRコードからも登録可能です。



<https://us06web.zoom.us/meeting/register/tZMoc0-vpzMtE9VNQizDaGuoGd5QDdQ5E3Kd>

申込期限:2022年2月4日(金)

医労連の「地元De平和ツアー」にご参加を

日本医労連では、例年5月に「沖縄平和ツアー」の取り組みをおこなっていましたが、新型コロナウイルス感染拡大したことで昨年度は中止となりました。医療現場では、現在もなお、「県外への移動」が制限されています。しかし、敵基地攻撃能力保有問題、改憲問題など医療現場から憲法と平和を考える平和ツアーの重要性は増しています。よりたくさんの方々が、憲法と平和を学び考えるきっかけをつくることを目的に、各医労連ブロックなどで平和ツアーの計画/実施が呼びかけられていますので、積極的な参加をお願いします。